

SPÉCIAL LIBAN

En marge de la guerre

Le Salvador et le Costa Rica déplacent leurs

En protestation contre la politique d'expansionnisme et agressive d'Israël, des ambassades installées à Jérusalem au mépris du droit retrouvent leur place légale à Tel Aviv.

Selon des sources israéliennes le Ministre des Affaires étrangères du Salvador a annoncé son intention de déplacer son ambassade en Israël de Jérusalem à Tel Aviv [1].

Le Ministre des Affaires étrangères du Salvador a déclaré qu' "au vu de la situation actuelle au Moyen-orient, le Salvador a décidé de déplacer sa représentation diplomatique en Israël de Jérusalem à Tel Aviv."

Cette décision suit celle du Costa Rica la semaine dernière.

Le nouveau président du Costa Rica, Oscar Arias, a pris cette décision la jugeant nécessaire pour 'corriger l'erreur historique qui nous a isolés de nos amis arabes'.

Le gouvernement israélien a publié une déclaration en réponse à la décision du Costa Rica, se déclarant déçu par cette décision, surtout dans la situation actuelle. Il a ajouté qu'il est 'possible de voir la décision du Costa Rica comme une soumission au terrorisme et une récompense pour ceux qui le soutiennent.'

Les sources israéliennes indiquent

que la démarche diplomatique du Président du Costa Rica a permis le renforcement des liens de ce pays avec les pays arabes au Moyen-orient.

Israël a annoncé samedi, en réponse à cette démarche, que "Jérusalem unie restera la capitale éternelle du peuple israélien et de son Etat" et que ces mesures ne changeront pas la position israélienne à cet égard.

Le Costa Rica avait déplacé son ambassade à Jérusalem en 1982, et le Salvador en 1984.

Par ailleurs le Venezuela a rappelé son ambassadeur en Israël et le Président Hugo Chavez a annoncé que son pays envisageait de couper toutes ses relations diplomatiques avec Israël en protestation contre l'agression israélienne contre le Liban et la Palestine.

[1] En terme de droit, Jérusalem, ville occupée, n'est pas la capitale d'Israël. Si certains pays y ont leurs ambassades malgré le refus international d'avaliser l'annexion, d'autres, dont la France, ont légitimement leurs représentations à Tel Aviv.

Source: Ma'an news (26 août 2006)

M. SINIORA ENTEND DISCUTER AVEC HARPER DE LA RÉPONSE ISRAËLIENNE

La mission au Liban de trois députés canadiens s'achève. Ils ont notamment rencontré le Premier ministre Fouad Siniora, qui a tenu à souligner que la réplique israélienne aux attaques du Hezbollah n'avait rien de "mesurée", comme l'a déclaré son homologue canadien, Stephen Harper. M. Siniora a d'ailleurs demandé aux trois parlementaires de témoigner de ce qu'ils ont vu, avant d'indiquer qu'il pourrait lui-même soulever le sujet avec M. Harper. Les trois députés de chacun des partis d'opposition ont

visité les zones parmi les plus dévastées par les bombardements israéliens dans le sud du Liban. Ils se sont notamment dits étonnés du soutien populaire dont jouit le Hezbollah, qui est considéré par le Canada comme un mouvement terroriste. Ils croient maintenant que le Canada devrait revoir sa politique à l'égard de cet ennemi d'Israël. Un porte-parole du Parti libéral du Canada a toutefois rapidement précisé que la position du député membre de la mission n'est pas celle du parti.

Source Radio Canada

Maria Houem (Avocate/Lawyer)

LL.B, LL.M, LL.D (Ph.D.)

(Membre du barreau du Canada et du Québec)

(Membre de l'association Québécoise des avocats et avocates en droit de l'immigration-AQAADI)

Doctorat en droit

- . Droit de l'immigration
- . Droit de la famille
- . Droit criminel et pénal
- . Droit des affaires et administratif

5950 Côte des Neiges, suite 300,
Montréal (Québec) H3S 1Z6
(Métro Côte des Neiges)

justice@houemavocate.com
http://www.houemavocate.com

Tél.: (514) 731-5858
Fax: (514) 731-8554



Cessez de payer votre loyer et devenez propriétaire. Cessez de gaspiller des milliers de dollars en loyer.

Si vous êtes comme la majorité des locataires, vous vivez dans une maison ou un appartement qui ne vous apportera jamais la sensation d'être "chez-vous". Comment pourrait-il en être autrement quand il vous faut demander la permission pour peindre ou planter un clou ?

On entend souvent le même refrain : "Ah! nous n'avons pas assez d'argent pour acheter une maison!" ou encore "Nous allons devoir économiser encore plusieurs années!". **La plus grande économie que vous puissiez faire, c'est le loyer!**

Si vous payez un loyer de 500 \$ par mois, cela représente 6 000 \$ par année qui s'envolent en fumée. Sur une période de 5 ans, vous aurez gaspillé la somme de 30 000 \$! **C'est énorme!!!**

Vous vous sentez pris au piège de la location et incapable d'acheter votre propre maison. De plus, le loyer n'a aucune raison de diminuer avec le temps. **C'est un paiement à vie.**

Il existe plusieurs façons peu connues qui peuvent vous aider à faire le grand saut et changer votre statut de locataire pour celui de propriétaire: **Vous n'avez plus aucune raison de rester locataire.**

Pour plus d'informations
communiquez avec :

Sami Oueslati

Évaluation gratuite
514-374 4000



Agent Immobilier Affilié

RE/MAX

RE/MAX ALLIANCE INC.

Courtier immobilier agréé

Travailleur indépendant et autonome

3299 rue Beaubien Est, Montréal